

Séjour en Thaïlande novembre 2023 – janvier 2024

Nous visitons régulièrement les villages et donnons de l'aide aux plus démunis dans la province d'Udon Thani.



Thanapat, étudiante en première secondaire à l'école de Nongkhuakhu, vit avec ses grands-parents et son frère de 3 ans. Ses grands-parents et son père travaillent ici et là où il y a du travail, mais ils n'ont pas de travail tous les jours. Ses parents sont divorcés et sa mère est partie et ne s'occupe plus d'elle. Ils manquent de nourriture à la maison. C'est une bonne élève et elle a été sélectionnée pour une bourse d'étude de Belgisaan pour la prochaine année scolaire commençant en mai. Bruno et Liliane, de notre comité qui venaient pour la première fois, ont décidé de lui accorder une bourse. Entre-temps, Belgisaan a déjà apporté un soutien financier.



Anpitcha, étudiante de 1^{ère} secondaire à Nongkhuakhu, vit avec ses grands-parents (70 et 67 ans) et ses 2 frères âgés de 2 et 5 ans. Ses grands-parents n'ont pas toujours de travail. Ils sont très pauvres et manquent de vêtements et de nourriture. Ses parents sont divorcés et ne se soucient plus de leurs enfants. Elle a été sélectionnée pour une bourse d'étude pour la prochaine année scolaire. Entre-temps, elle a également reçu une aide financière de Belgisaan.



Nous avons rendu visite à la fille d'Anuporn Pit-On, Jalida, qui vit avec sa grand-mère dans le village de Banphô. Grâce à la bourse d'étude qu'Anuporn a reçue de Belgisaan, il peut désormais subvenir aux besoins financiers de sa famille.



Nous rencontrons souvent un pauvre handicapé à qui nous apportons de l'aide.





Nous visitons régulièrement les plus démunis et donnons de l'aide là où c'est nécessaire.



Nous avons distribué e.a. des vêtements et friandises dans les bidonvilles d'Udon Thani.



Nous avons visité une école dans le village de Banphô où sont pris en charge des enfants malades et orphelins. Ces enfants ont été livrés à eux-mêmes. Enfants autistes, manque d'oxygène dans le cerveau, déformation du cou, problèmes de croissance, paralysie du côté gauche, etc.



Bruno et Liliane, 2 membres de notre comité, sont venus pour la première fois à Udon Thani pour faire connaissance avec les projets de Belgisaan. Ils ont rencontré plusieurs écoliers et enseignants.



Le 2ème semestre de l'année scolaire a commencé en novembre. Comme d'habitude, nous avons visité et suivi tous les élèves de Belgisaan dans les différentes écoles, aussi bien du secondaire que les enfants de notre « Food Program » de l'école primaire. Nous évaluons aussi régulièrement le cas des élèves avec la direction des écoles.



Nous sommes également actifs dans les écoles.



Les 25 ans de Belgisaan ont également été célébrés en Thaïlande avec les enseignants, les étudiants parrainés et leurs familles. Le samedi 2 décembre 2023, la fête a été organisée à l'école de Nongkhuakhu pour les élèves des villages environnants. Le samedi 6 janvier 2024, elle a eu lieu à l'école Tessaban 5 pour les élèves de la ville d'Udon Thani. Un grand merci aux deux écoles pour cette organisation.



Tessaban 5 Udon Thani :

